A propos du loup, FERUS sombre définitivement dans le ridicule ! La grande manif pro loup du 27 octobre 2013 finit en queue de poisson

Facebook, 22 octobre 2013, deux fois ; 24 octobre, 25 octobre, et jusqu'à aujourd'hui, 27 octobre à 14 h. 40, messages il y a 20 heures, 17h., 6h., 5h., 4h. :

« A tous les défenseurs du loup, préparez-vous pour un grand rassemblement à Paris ce dimanche 27 octobre. Venez nombreux soutenir la protection du loup en France! »

https://www.facebook.com/pages/FERUS-Ours-Loup-Lynx-Conservation/108137194175

Résultat:



Et en plus les loups ils les pendent haut et court !!!! Auraient-ils enfin compris ?



Comme le note un des intervenants sur Facebook :

« si FERUS et les participants sont contents de leur action, tant mieux pour eux. Si ne pas avoir fait passer le message, et donner une image contre-productive leur suffit ... »

Inutile de commenter, faut quand même pas rajouter la cruauté à l'échec cinglant ! Il se ridiculisent tout seuls !

B. Besche-Commenge – 27 octobre 2013, 15 h.